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| Daniel Beck (Barbesitzer, TV-Moderator)

«Warten auf das nächste Bier»

| Jean-Claude Biver (VR-Präsident Hublot)
«Ich will aus der Situation für die Zukunft lernen»

| Sepp Blatter (Ex-Fifa-Präsident)
«Panik bringt uns nicht weiter»

| Tatiana Bogdanova (Verkäuferin)
«Back in the USSR»

| Onur Boyman (Direktor Immunologie Unispital ZH)
«Das Coronavirus wird uns noch mehrere Monate beschäftigen»

| Steffi Buchli (Programmleiterin MySports)
«Ich wünsche mir, dass wir nicht so schnell vergessen»

| Ancillo Canepa (Präsident FC Zürich)
«Jetzt ist Solidarität gefragt»

| Svenja Cavigelii (Primarlehrerin)
«Der Fernunterricht fördert die Selbstständigkeit der Schüler»

| Rene Fasel (Präsident Internationaler Eishockey-Verband)
«Im Sturm darf der Kapitän nicht von Bord»

| Laura Fernandez Gromova (Ballerina)
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«Wir liefern den Menschen die Normalität nach Hause»
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Bastian Baker und das Coronavirus
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«Das ständige Segeln in rauer See relativiert einiges»

| Andreas Mever (Ex-CEO SBB)
«Die Digitalisierung kann vieles ersetzen, aber ich freue mich darauf, 
meine Eltern wieder zu umarmen»
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«Wir müssen wieder freier und rebellischer werden»

| Yann Sommer / Stephan Lichtsteiner (Fussballer)
«Jetzt müssen wir alle zusammenstehen»

| Bernhard Sorg (Arzt)
«Die Krankenkassenprämien dürfen nicht steigen»

| Christian Stucki (Schwingerkönig)
«Von diesem Virus lasse ich mich nicht ins Sägemehl werfen»

| Pius Suter (Eishockey-Topscorer)
«Sieger ohne Fest»

| Marc Walder (CEO Ringier)
«Der Mensch ist brillant anpassungsfähig»

| Jenny Wang (Besitzerin Grasshoppers Club)
Die nette Frau Wang

| Sacha Wigdorovits (Kommunikationsexperte und Ex-Journalist) 
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Die Corona-Rückwärts-Prognose: Wie wir uns wundern werden,
wenn die Krise «vorbei» ist


